



Commission de Féminisation

PROCES-VERBAL

Réunion du 16/06/2025

Animatrices : Mmes Marie-France ROPARTZ, Marie C.

Présentes : Mmes Maria ADAM, Ximena AZURDUY, Jeanne BEHREND, Elisabeth BOUGEARD-TOURNON (visio), Valérie HILLEVOUAN, Pascale JODELET, Marion LAURENT, Katy MAIN, Alice MUTHSPIEL, Daniela SOCAS (visio), Jennifer TABET (visio).

Excusées : Mmes Gaëtane AMALBERT, Fanta CAMARA, Berivan COLAK, Mélanie PIETERS, Myriam SALGADO, Nathalie SEVENO.

Invités : M. Philippe SURMON, M. André-Paul TROUDART.

Début de la réunion à 19h15.

La présidente de la commission, Mme Marie-France ROPARTZ, remercie les membres présents et énonce les absences excusées. La commission accueille deux nouveaux membres.

A. Résultat Toutes Foot

Le projet Toutes Foot du district parisien pour l'édition 2025 ne figure pas dans la liste des lauréats nationaux. Le district parisien arrive tout de même au pied du podium. La commission se félicite de ce résultat et tentera l'aventure de nouveau l'année prochaine.

B. Tour de table

Un tour de table est réalisé où chaque commissaire se présente afin de faire connaissance avec les deux nouvelles recrues, Mme Alice Muthspiel et Mme Jeanne Behrend. Mme Ariana Valdivia rejoint également la commission. Elle ne pouvait être présente ce jour.

C. Actions passées et à venir

La commission de féminisation était présente lors des finales départementales qui se sont tenues le week-end du 14 et 15 juin. Les membres présentes tenaient un stand afin d'aller au contact des mamans pour leur faire découvrir le rôle de dirigeante, mais très peu de femmes se sont rendues aux matchs.

La prochaine et dernière action de la commission de cette saison se tiendra lors de la Journée Nationale des Débutants, le dimanche 22 juin au complexe sportif Georges Carpentier. Discussions autour de l'organisation, du nombre de commissaires présentes, des rotations sur les stands, etc.

La commission fait un bilan de l'année passée, et discute rapidement des projets à mettre en place à la rentrée.

D. Repas de la commission de féminisation pour clore la saison

A l'occasion de l'ouverture de l'Euro Féminin, la commission se rejoindra le mercredi 02 juillet au district pour regarder le match d'ouverture et partager un moment convivial autour d'un repas. Un bilan sera fait à propos de la JND.

Prochaine date : mercredi 02 juillet 2025 à 19h30.